

Saint neuf ans après sa mort

Avec celle de Jean XXIII, la canonisation imminente de Jean-Paul II nous rappelle sa sainte mort le 2 avril 2005. Le Vatican a annoncé le déroulement de la cérémonie du 27 avril, Place Saint-Pierre. Samedi 26 avril, à partir de 21h, 11 églises seront ouvertes à Rome pour que les pèlerins s'y recueillent et puissent se confesser. Afin de faire connaître leur vie et leur message, des textes de ces deux papes y seront médités en plusieurs langues,

12/04/2014

Il y a neuf ans, à 21h37, dans ses appartements privés, le pape Jean-Paul II est décédé en odeur de sainteté.

Quelques minutes auparavant, dans sa chambre, l'archevêque mgr Stanislaw Dziwisz avait célébré la messe anticipée du dimanche de la Divine Miséricorde.

En cet anniversaire nous évoquons spontanément les dernières heures de Jean-Paul II, entourées de la prière ininterrompue de toute l'Église que représentaient des milliers de fidèles rassemblés place Saint-Pierre pour tenir compagnie au saint-père.

Jean-Paul II a été le pape qui a béatifié et canonisé le plus de fidèles.

Saint Josémaria en faisait partie. À plusieurs reprises ce pape polonais évoqua le fondateur de l'Opus Dei dans ses discours. Ce fut le cas, par exemple, un mois avant sa mort, lorsque, en s'adressant à un groupe de professeurs et d'étudiants de passage à Rome, il dit : « Vous ne le savez que trop : la vocation des fidèles laïcs consiste à tendre vers la sainteté en inspirant chrétiennement les réalités temporelles. Ceci dit, comme saint Josémaria l'affirmait souvent, pour vous aussi, chers étudiants, chers professeurs, le travail et l'étude doivent être « une prière continue », avec les mêmes mots touchants, mais avec une musique différente chaque jour. Il nous revient tout spécialement de transformer en alexandrins la prose de notre vie » (Saint Josémaria, Sillon, 500).

Prochaine canonisation

Avec celle de Jean XXIII, la canonisation imminente de Jean-Paul II nous rappelle sa sainte mort le 2 avril 2005. (« Saint au plus vite » « Santo subito » lisait-on sur les banderoles après son décès).

Le Vatican a annoncé le déroulement de la cérémonie du 27 avril, place Saint-Pierre. Le pape François présidera la Sainte Messe et on n'écarte pas la possibilité de voir à ses côtés Benoît XVI, pape émérite, qui y a été invité il y a un mois.

Floribeth Mora, du Costa Rica et Marie Simon-Pierre, religieuse française dont les guérisons sont attribuées à Jean-Paul II y assisteront aussi.

L'accès Place Saint-Pierre est libre et la basilique serait ouverte l'après midi du 27 avril afin que les pèlerins puissent se recueillir devant les tombeaux des deux nouveaux saints.

Samedi 26 avril, à partir de 21h, 11 églises seront ouvertes à Rome pour que les pèlerins puissent s'y recueillir et se confesser. Afin de faire connaître leur vie et leur message, des textes de ces deux papes y seront médités en plusieurs langues.

Le Vatican a présenté le site officiel de la canonisation de Jean-Paul II et Jean XXIII: 2papisanti.org..

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/saint-neuf-ans-apres-sa-mort/> (22/02/2026)